

Heute hat mich mein Chef entlassen. Wahrscheinlich konnte er nicht zulassen, dass in seiner Firma jemand, der so keck wie ich ist, arbeitet. Als ich aus seiner Kanzlei weggegangen bin, hat er dorthin eine Dame durchgelassen, der ich meine Arbeitsstelle überlassen muss. Vielleicht denkt er, dass er sich auf sie besser verlassen kann. Nach dieser traumatischen Erfahrung habe ich eine Pille Vitamin C im Wasser zerlassen. Ich war so wütend, dass ich das tägliche Telefonieren mit meiner Mutti lieber unterlassen habe.